

# 学校便り チャレンジ (Challenge)

第 24 号

令和 8 年 2 月 10 日 (火) 文責：校長

## English Day(全校)！

1 月 29 日(木)に北川中で初めての English Day を開催しました。

朝から市内の ALT の先生方 15 人をお迎えし、1 日英語漬けです。1・2 時間目は各教室で、ALT の自己紹介と出身国の紹介をクイズ形式で行いました。その後、しりとりや伝言ゲーム、ジェスチャーゲームで楽しく英語を学んでいました。3・4 時間目は体育館で体を使いながら、障害物競走など生徒と ALT が一緒に、チーム対抗戦で盛り上がっていました。5 時間目は、スカベンジャーントで、3 人のグループとなり、ALT の待つポイントで様々なミッションをクリアしゴールの武道場を目指すものでした。最初は戸惑っていた学年・生徒もいましたが、少しづつ慣れてきて、会話も弾むようになっていました。最後は、ALT との別れを惜しみ、振り返りの中でまたやりたいという生徒も多かったです。英語漬けの 1 日でしたが、貴重な体験だったことでしょう！英語を難しく考えず、会話に興味を持つきっかけになってくれればと思います。



## アントレプレナーシップ推進大使講話と立志の集い(2 年生)！

2 月 6 日(金)の午前中にアントレプレナーシップ推進大使スーパーワーム代表取締役古賀勇太朗様にご講話ををしていただき、午後に立志の集いを行いました。

アントレプレナーシップとは、「自ら枠を超えて行動を起こし、新たな価値を生み出していく精神」と定義されています。午前の古賀氏による講話には、多くのヒントがありました。人と違う視点での起業、世界一を目指す情熱、そして「幸せとは何か」という哲学的な問い。これらをじっくり考えることが、自分だけの志を育てる糧となります。

「立志」とは、単に将来の職業を決めることではなく、「自分がどう生きたいか」「どんな自分でいたいか」という人生の羅針盤を持つことです。元メジャーリーガーのイチロー氏は「壁というのは、できる人にしかやってこない。超えられる可能性がある人にしかやってこない。だから壁がある時はチャンスだ」と語っています。もし皆さんの前に高い壁が現れたなら、それは皆さんにそれを乗り越える力が備わってきた証拠です。何もしない人生には壁すら現れません。挑戦を選んだ人だけが、その先の景色を見る能够です。失敗を恐れずチャレンジすることです。今日立てた志は、今はまだ小さくても構いません。大切なのは、その志を胸に一步踏み出す勇気を持つことです。「一歩踏み出す。その勇気が、未来を創る。」皆さんのこれから的人生が、困難を乗り越えた先の最高の笑顔で溢れることを心から願っています。



